

Hockey**Erster Sieg für
TSVMH-Damen**

RÜSSELSHEIM. Nach zwei Niederlagen zum Auftakt ist den Damen des TSV Mannheim Hockey im dritten Saisonspiel der erste Sieg gelungen. Beim Rüsselsheimer RK feierte der Aufsteiger in die Erste Feldhockey-Bundesliga am Samstag einen 3:0 (2:0)-Erfolg.

„Das war ein absolut angemessenes Ergebnis“, freute sich TSVMH-Co-Trainer Tobias Stumpf über den wichtigen Dreier im Duell zweier Teams, für die es in dieser Runde um den Klassenerhalt geht. „Wir hatten mehr Spielanteile und haben folgerichtig das 1:0 gemacht“, sah Stumpf gegen defensiv ausgerichtete Gastgeberinnen, wie Anna-Lena Hartwig in der 17. Minute die Führung für die Gäste aus der Quadratestadt erzielte. Noch vor der Pause legte TSV-Kapitänin Tonja Fabig mit einer Strafecke zum 2:0 (29.) nach.

In den zweiten 35 Minuten legte der Schweizer Neuzugang Leonor Berlie das 3:0 (55.) nach, die Partie war entschieden. *and*

Hockey**Decher freut sich
über starken Start**

BAD DÜRKHEIM. Zum Einstand in die neue Spielzeit in der Zweiten Feldhockey-Bundesliga Süd feierten die Herren des TSV Mannheim Hockey im Kurpfalzderby beim Dürkheimer HC einen 6:2 (3:0)-Kantersieg und verdienten sich damit den anschließenden Besuch auf dem Dürkheimer Wurstmarkt. „Das war natürlich ein guter Auftakt für uns. Bereits zur Halbzeit hatten wir uns eine 3:0-Führung herausgespielt und ich hatte nie Zweifel daran, dass unser Sieg in Gefahr geraten könnte“, war TSVMH-Coach Stephan Decher mit dem Auftritt seiner Mannschaft sehr zufrieden.

Zwei verwandelte Strafecken von Lukas Goerdts (7. und 21.) brachten Mannheim schon früh auf die Siegerstraße. Fabio Bernhardt markierte den Pausenstand zum 3:0 (25.). Im zweiten Abschnitt schossen Alexander Vörg (42.), Tobias Blasberg (57.) und Lukas Goerdts mit seinem dritten Tor (65.) eine 6:0-Führung heraus. *and*